
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 25/2017 

Aos oito dias do mês de Agosto de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos dos Vereadores. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz 

Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da 

Sessão anterior, que em discussão foi acrescentado os comentários dos 

vereadores André Mallmann, Carlos Adriano Schlindwein e Graciele Schmitz 

Werner, e em seguida colocada em votação, aprovada por maioria. 

Conforme o expediente, a Secretária procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas, onde haviam dois ofícios para o Gabinete da 

Prefeita e um ofício para a Diretoria da Festa do Colono e Motorista, e leitura 

das correspondências recebidas onde havia um ofício da Escola Municipal 

de Ensino Fundamental Saldanha Marinho, convidando os vereadores a 

participarem do 3º Dia da Família na Escola e um comunicado do Ministério 

da Educação informando a liberação de recursos financeiros. Conforme 

ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número quarenta e oito (48), que em discussão o Vereador 

José Almo Kochhann solicitou vistas. Colocado o pedido em votação, foi 

aprovado por cinco votos a favor. Parecer referente ao Projeto de Lei 

número cinquenta (50), e parecer referente ao Projeto de Lei número 

cinquenta e dois (52), que colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador André Mallmann comentou sobre o Projeto de Lei número quarenta 

e oito (48), esclarecendo que o mesmo se baseia em uma lei de 2006, que 

concede o benefício a todas as empresas que possuem a documentação 

correta, ressaltando a importância do auxílio as empresas do município, pois 

as mesmas geram retorno. Informou que na quarta-feira (9) estaria se 



deslocando a Porto Alegre juntamente com a Prefeita para assinar o termo 

de instalação de Inspetoria Veterinária no município. O vereador solicitou 

ofício para a Secretaria de Administração e Fazenda solicitando uma relação 

das empresas já beneficiadas com a Lei n° 987/2006, juntamente com o 

número de funcionários e faturamento inicial e atual. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein agradeceu a presença de todos. Aproveitou para 

comentar sobre o Projeto de Lei número quarenta e oito (48), onde deve ser 

levado em conta que quarenta e uma pessoas trabalham no Atelier AE 

Simon de Linha Babilônia. Retomou o assunto discutido em sessão anterior, 

sobre os redutores de velocidade, ressaltando a importância de levar o 

assunto até o Executivo para que sejam tomadas providências. O vereador 

Luiz Hanauer comentou que o Atelier AE Simon se encontra em 

funcionamento em Linha Babilônia a vinte anos, e que muitas mulheres da 

localidade dependem do mesmo. Aproveitou para solicitar ofício para a 

Secretaria de Obras solicitando a colocação de placas “PARE” em algumas 

ruas de Linha Babilônia que ainda não possuem. O vereador José Almo 

Kochhann disse que concorda com os colegas vereadores sobre a 

importância do Atelier AE Simon, porém possui algumas dúvidas referentes 

ao Projeto e requer que as mesmas sejam esclarecidas pela Prefeita 

Municipal. Comentou também que apoia a solicitação do vereador Luiz 

Hanauer para a colocação de placas em Linha Babilônia. O vereador Sérgio 

Luis Chies agradeceu a presença de todos. Aproveitou para falar sobre o 

Projeto de Lei número quarenta e oito (48), dizendo que apoia o mesmo, 

porém acredita que o incentivo deve ser também para as empresas com 

prédio próprio e independente do número de funcionários. Comentou 

também sobre a Empresa Marcenaria Baumbach, dizendo que o Legislativo 

e Executivo deveriam se reunir com os representantes da mesma para 

encontrarem uma solução que impeça a perda desta empresa no município. 

O vereador falou que a questão sobre os redutores de velocidade cabe ao 



Executivo, que deve estudar quais os locais de maior necessidade de 

implantação dos mesmos. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a 

todos pela presença e comentou sobre o incentivo concedido a Empresa 

Marcenaria Baumbach em mandatos anteriores, onde na época o mesmo foi 

aprovado por unanimidade. Comentou também sobre a crise em que se 

encontra o setor calçadista, motivando assim o Atelier AE Simon a solicitar o 

incentivo ao município. Disse que as empresas do setor calçadista no 

município geram um retorno mensal de R$200.000,00, ressaltando a 

importância do incentivo as mesmas. O vereador Roque Weimann passou 

sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de 

todos. Disse que é a favor de todas as empresas do município solicitarem o 

incentivo. Aproveitou para comentar que todos os setores se encontram em 

crise, e não somente o setor calçadista. O vereador André Adilson Artus 

disse que é a favor do incentivo ao Atelier AE Simon, porém acredita que o 

Executivo deve ajudar todas as empresas do município, não somente 

algumas. O vereador questionou a Secretaria de Saúde sobre quais os 

requisitos para receber atendimento no Posto de Saúde, pois para algumas 

pessoas o atendimento está sendo negado. Aproveitou para solicitar ofício 

para a Prefeita Municipal convidando-a para se fazer presente na próxima 

sessão ordinária para esclarecer dúvidas sobre o Projeto de Lei número 

quarenta e oito (48). Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 08 de Agosto de 2017.  


